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MINUTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO TÉCNICO DE ADMINISTRACIÓN Y  
PROGRAMACIÓN 

REUNIÓN No: 46   FECHA: 08 de noviembre de 2023 

HORA DE INICIO: 09:00 hrs. HORA DE TÉRMINO: 11:40 hrs. 

LUGAR: SALA DE JUNTAS DE LA DIRECCIÓN GENERAL 

Objetivo de la reunión: Analizar asuntos sustantivos del INC, para la toma de decisiones, generación de 
estrategias y líneas de acción. 

 

I. ORDEN DEL DÍA 

ASUNTOS 
1. Asuntos de la Dirección General 
2. Seguimiento epidemiológico por COVID 
3. Gestión de equipos de aire acondicionado para quirófanos 
4. Ejercicio presupuestal al cierre de oct 2023 
5. Ambiente controlado para pagos 2023 
6. Responsable sanitario del comedor 
7. Curso del módulo formalización de instrumentos jurídicos de COMPRANET 
8. Seguimiento a problemáticas del Bioterio 
9. Cambios de adscripción de personal de Investigación 
10. Agujas y cánulas de hemodiálisis 
11. Encuesta de violencia de género 
12. Indicadores de desempeño hospitalario 
13. Presentación de avances de PTAR y PTCI en COCODI 
14. Resultados de la convocatoria de residencias médicas 2024 

 

 

II. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS 

 Avances de las áreas. 

 

III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

I. Dr. Gaspar: 
1. Informó los cambios oficiales  en la orden del día del COCODI. 

 
2. Hay quejas de CONAPRED por la falta de accesibilidad del Banco de Sangre. Urge colocación de 

rampa y techado del pasillo de acceso por lo que se debe incorporar al Programa Anual de 
Mantenimiento con prioridad “1”.   
 

El Dr. Vargas mencionó que las sillas de ruedas del INC están en muy malas condiciones.  
 
El L. C. Acevedo mencionó que la compra de sillas nuevas requiere su registro en cartera de 
inversión.  
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

3. Recibió solicitud de autorización para estudio de pacientes con enfermedad de Chagas. Indicó al 
Dr. Vargas revisar por qué se requiere su autorización.  
 

4. Recibió solicitud de mantenimiento de la Consulta Externa. Solicitó al L. C. Acevedo la revisión del 
programa anual de mantenimiento para integrar este requerimiento con prioridad “2”. 
 

5. El Dr. Arias informó que acudió personal a tomar medidas para ubicar un equipo de ecocardiografía. 
 

El Dr. Zabal mencionó que es para gabinete de ecocardiografía en la Consulta Externa.  
 

6. Preguntó por avance de la gestión para regularizar la estancia infantil. 
 
El L. C. Acevedo mencionó que tiene pendiente una reunión con una funcionaria del ISSSTE ya que 
ofertan continuar con el servicio en apoyo a las trabajadoras del ISSSTE. 
 

7. Indicó dar seguimiento al tema del servicio de fotocopiado que fue comentado en COCODI.  
 

8. Preguntó por el registro del Código de Conducta del INC en el DOF.  
 

La Mtra. Ríos mencionó que lo debe gestionar la Presidenta del Comité a través del Lic. Alatorre, 
previo registro en COFEMER por la Subdirección de Planeación.  
 

9. Informó que el Dr. Juan Pablo Sandoval se va del INC y que la Mtra. Irma Canela iniciará su proceso 

de jubilación.  

 
El Dr. Sierra mencionó que el Dr. Sandoval es el profesor titular de intervencionismo cardio 
pediátrico por lo que designará a nuevo profesor del curso.  
 

II. Dr. Zabal: 
1. Informó:  

 La semana pasada se reportaron pocos trabajadores a seguimiento epidemiológico por COVID, se 
realizaron cinco pruebas y se trajeron dos externas con índice de positividad de 66%. Hubo dos 
residentes positivos que ya se reincorporaron a laborar.  
 

 Habló con el C. P. Aguilar de la Fundación Derechos de la Infancia para solicitar el cambio de 
equipos de aire acondicionado de quirófanos. En la primera quincena de diciembre tendrán el 
programa de trabajo para analizar si es posible integrarlo para dar el apoyo en 2024. 
 

III. C. P. Mendoza: 
1. Informó: 

 Se ejerció el presupuesto de octubre 2023 al 100%. Sólo queda disponibilidad de recursos fiscales 
para la compra de equipo y la UAEPE.  
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

 Ayer inició el ambiente controlado para pagos.  
 

IV. L. C. Acevedo:  
2. Informó: 

 Tendrá reunión con coordinadora del ISSSTE destinada a mantener la estancia infantil para otorgar 
el servicio de guardería. 
 

 El Mtro. Alejandro Ruiz le solicita designar un responsable sanitario para el comedor ante 
COFEPRIS. Se preguntará mañana a la Mtra. Puntunet en reunión de COCASEP.  
 

 SEDUVI notificó el Acuerdo de facilidades administrativas vence en diciembre 2023. Antes se debe 
ingresar la MIAG emitida por la SEDEMA para tener la Manifestación de Impacto Urbano de la 
UAEPE.  
 

 Es necesario que los responsables de las unidades administrativas del INC tomen curso del módulo 
de formalización de instrumentos jurídicos de COMPRANET ya que las POBALINES de 
Adquisiciones establecen que el administrador del contrato debe tener nivel de subdirector de área. 
 

 Pidió autorización para contratar a dos personas con recursos de terceros para la Subdirección de 
Servicios Generales.  
 

V. Dr. Vargas: 
1. Informó: 

 En seguimiento a las quejas del Bioterio se reunió el 26 de octubre con la Dra. Zazueta, el MVZ. 
Villegas, la Dra. Sánchez Lozada; levantaron minuta donde establecieron las problemáticas y 
posibles soluciones: adquisición de equipo, mantenimiento del área, acceso a las áreas de Bioterio 
por personal externo, problemas internos del personal adscrito al área, cambio de pie de cría 
(principalmente ratas). Informará avances al CTAP. 
 

 Entregó al Dr. Gaspar el convenio de colaboración con SEDENA para revisión y formalización. 
 

 El Dr. Pulido le informó de cambio de adscripciones de: María del Rocío Martínez, ayudante de 
investigador, pasa a la Consulta Externa bajo la tutela del Dr. González Hermosillo y el Dr.  Dr. Juan 
Gabriel Juárez que tiene plaza de investigador pasa al Departamento de Farmacología. Queda 
pendiente el cambio de la Dra. Aida Xóchitl Medina al Departamento de Biología Molecular.   
 

VI. Mtra. Olvera: 
1. Entregó reporte de proyección de insumos COVID. Se recibieron gorros y mascarillas con visera; 

se esperan 50,000 cubrebocas de triple capa en la 2ª quincena de este mes.  
 

2. Informó: 
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 Hay necesidad de espacio para resguardar equipos que se darán de baja.  
 

 La Mtra. Diana Velázquez de la CCINSHAE envió solicitud de personal para evaluar productos de 
material de curación.  
 

 Para la plataforma para la transmisión de cursos se cambió la cotización a un TB de memoria con 
costo incremental de 30 mil pesos con cargo al fondo específico de la Dirección de Enfermería.  
 

 Se ha buscado la compra de agujas y cánulas de hemodiálisis con recursos de terceros; no hay 
existencia en el mercado. En coordinación con el Dr. Salvador López Gil de Nefrología se ha 
buscado contacto con la proveeduría para tener acceso a los insumos. En caso de no contar con 
estos insumos será imposible realizar hemodiálisis.  
 

El Dr. Zabal mencionó que también falta nutrición parenteral.  
 

 Ayer se suscitó un incidente en la Consulta Externa con una paciente psiquiátrica con antecedentes 
de demanda a otras instituciones de salud. Se elaborará acta circunstanciada del personal de la 
Consulta Externa, Trabajo Social y testigos. 
 

 Presentó resultados de encuesta aplicada de manera voluntaria a 208 personas, en su mayoría 
personal del INC, por el Departamento de Apoyo Vital con motivo del Día Naranja. El instrumento 
se ocupó para detección de violencia de género. El 65% manifestaron haber sufrido violencia de 
género, 41% en el ámbito público, 39% en ámbito privado; el 59% ha sufrido violencia psicológica, 
25% físico, 17% patrimonial o económica y el 14% sexual; 46% se ubicaron en nivel de violencia 
bajo; en el ámbito público el 21% ha sufrido violencia en la comunidad, el 32% en el trabajo, 7% en 
institución educativa y el 9% en institución de salud; el 41% manifestó haber sufrido violencia en el 
entorno laboral, 7.3% ejercida por pacientes, familiar de paciente 7.8%, compañero del mismo nivel 
jerárquico 18%, compañero de nivel jerárquico superior 29% y de nivel jerárquico inferior el 8%, de 
este rubro el tipo de violencia experimentado fue 43% fue psicológica, 9% física, 5% económica 
patrimonial y el 5% sexual. El 42% se ha enfrentado a un acto de discriminación o desigualdad, 
16% por género, 10% por apariencia física, por formación académica casi el 20%, por etnia el 1.5% 
ideología 9.3%, socioeconómica 2.4%, maternidad 5.4% y tipo de contratación laboral el 15%. El 
42% conoce el proceso para realizar un reporte de una situación de este tipo y de quienes han 
sufrido violencia de género sólo el 13% ha pedido ayuda.  
 

 Informó el caso de violencia hacia una enfermera, que reportará al Comité de Ética y al OIC.  
 
El Dr. Sierra mencionó que en la formación de profesionales de salud no pueden tolerarse estas 
actitudes ya que genera aprendizaje de conductas nocivas.  
 

VII. Mtra. Ríos: 
1. Informó: 
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 Ayer se reportó el avance de indicadores de desempeño hospitalario a la CCINSHAE. Enviará la 
información comparativa de jul-oct a los integrantes del CTAP para conocimiento y efectos 
procedentes.  
 

 Del comparativo del orden del día para el COCODI con cambios en: seguimiento de acuerdos se 
menciona que se deberán informar las causas de incumplimiento en su atención y el Comité podrá 
autorizar nueva fecha para su atención que no exceda de 30 días hábiles posteriores a la fecha de 
la siguiente sesión; en problemática o situaciones críticas se presenta una clasificación diferente de 
los riesgos por mayores, medianos y menores, considerando los que ponen en riesgo misión, visión, 
objetivos y programas prioritarios, los medianos son los que afectan procesos, programas y 
proyectos, los menores repercuten en acciones y tareas. En el caso del PTAR las personas 
responsables informarán los avances de los riesgos por mayores, se podrán incorporar nuevos 
riesgos, en la primera sesión de COCODI el Coordinador de Control Interno presentará el PTAR, el 
resto de las sesiones las áreas responsables presentarán los avances del programa. El informe 
anual de actividades del Comité de Ética incluirá actividades específicas, para el PTCI se generarán 
acuerdos por mayoría de votos. Las sesiones deberán tener una duración de 90 minutos.   
 

VIII. Dr. Sierra: 
1. Informó: 

 Hoy se emitieron los resultados del proceso de admisión de residencias médicas 2024. Se 
atendieron las acciones de control relacionadas con el tema de selección. Quedaron tres programas 
desiertos ya que no hay candidatos elegibles: Hemostasia y trombosis, Fisiología Cardiopulmonar 
(Cardioneumología) y Medicina del Enfermo Pediátrico en estado crítico. Con esto, todos los 
residentes aceptados tendrán beca disponible. Inicia la etapa de réplica a los resultados de ingreso.  
 
De 258 solicitudes, 241 cumplieron requisitos y 222 presentaron examen. Ingresan de 80 
entrevistados 39 para Cardiología, ocho a Nefrología y cinco a Reumatología, 75 en altas 
especialidades.   
 

El Dr. Zabal solicitó que se integre la cédula profesional y el país de procedencia de los residentes 
extranjeros para darlos de alta en el expediente clínico.  
 

 Alejandro Sierra, Jefe de Residentes solicitó integrarse a la alta especialidad de Cardiología 
Intervencionista, al formar parte del proceso de selección se le evaluó de manera diferente para 
hacer objetivo el proceso. Desde un inicio se les informa que no pueden ser jefes de residentes en 
la especialidad de Hemodinámica. Se quedará en la Terapia Intensiva Cardiovascular.  
 

 

NÚMERO ACUERDOS DEL 08-XI-2023 RESPONSABLE FECHA 

 
I 

En seguimiento a acuerdo de Junta de 
Gobierno, se consensa detener el pago de 
compensaciones del personal participante 
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NÚMERO ACUERDOS DEL 08-XI-2023 RESPONSABLE FECHA 

en el Programa Pensionistas para revisar su 
normatividad y controles de operación. 

 
Integrantes del CTAP 

 
08-11-2023 

 
II 

Para dar atención al acuerdo de COCODI 
del servicio de fotocopiado, se informará por 
oficio a la CCINSHAE para que se haga 
extensiva la comunicación a la SHCP. 

 
 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 
 

15-11-2023 

 
III 

La Dirección de Enfermería gestionará 
requerimiento de sillas de ruedas al 
Mecanismo de Planeación 2024-2025. 

 
 
Mtra. Sandra S. Olvera Arreola 

 
 

13-12-2023 

IV Colocar rampa y techado del pasillo de 
acceso del Banco de Sangre (urgente).   

 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
06-12-2023 

V Integrar cédula profesional y país de origen 
de médicos residentes en el ECE. 

 
Dr. Carlos R. Sierra Fernández 

 
13-12-2023 

VI Contratar 2 personas de apoyo a Servicios 
Generales con recursos de terceros. 

 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
15-12-2023 

 

ASISTENTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

 
 
 
 
Dr. Jorge Gaspar Hernández 

 
 
 
 
Director General 

 

 
 
 
Dr. Carlos Zabal Cerdeira 

 
 
 
Director Médico 

 

 
 
 
Dr. Carlos R. Sierra Fernández 

 
 
 
Director de Enseñanza 

 

 
 
 
Dr. Gilberto Vargas Alarcón 

 
 
 
Director de Investigación 

 

 
 
 
Mtra. Sandra Sonalí Olvera Arreola 

 
 
 
Directora de Enfermería 

 

 
 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 
 
Director de Administración 
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ASISTENTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

 
 
 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 

 
 
 
Subdirectora de Planeación 

 

 
 
 
C. P. Jair Mendoza García 

 
 
 
Subdirector de Finanzas 

 

 
 


